

短時間

新年あけましておめでとうございます。楽しい冬休みがおわり、子どもたちの元気な声が戻ってまいりました。子どもたちの成長した姿を楽しみに、冬休み日記の発表をすすめてまいりたいと思います。年長組では最近、就学を見据え“自分のことは自分でやる”ということ意識できるよう言葉掛けをしております。2学期のはじめは忘れ物をすると「だってママが…」という言葉が、つい口からでていた子どもたちでしたが、冬休み前には「自分で用意したけれど、忘れてしまったので貸してください」のように自分のこととして意識し、忘れ物をしなかった日には「自分で用意したのに忘れ物ゼロだよ！」と誇らしげに子どもたち同士でお話をしております。忘れてしまったという事実でとまるのではなく、次どうすべきか考えていくことは大切なことですね。今のうちから子ども園で練習し、小学校へつなげてまいりたいと思います。卒園を指折り数える時期になりましたので、1日1日を大切に子どもたちと最後の子ども園での時間を過ごしてまいりたいと思います。3学期もどうぞよろしくお願いいたします。

(ゆり組担任 三井 美穂)

いよいよ新しい年がスタートしました。冬休みの思い出話に花が咲く子どもたちですが、3学期も様々な行事を控えています。作品展は、子どもたちの表現活動の集大成であり、どんな発想が生まれるのか、今からとてもワクワクします。また就学に向け、生活習慣の自立もさらに意識していくことになると思います。残りの子ども園での生活を1日1日大切に過ごし、笑顔が溢れる日々を過ごしていけるよう、努めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

(ばら組担任 西村 優希)



長時間

冬休みが明け、子どもたちの元気な笑顔に会うことができとても嬉しく思っております。長時間でも「作品展」に向けての大きな製作活動を行っております。使用する段ボールは学園で集めている場所から先生と一緒に自ら運び、補強するガムテープの使い方も考えて行うようになりました。長時間ならではの「好きなことに夢中になって遊ぶ時間」を大切に、また就学に向けて子どもたちが「自ら工夫して考え」更なる成長に繋がるよう努めて参ります。3学期も子どもたちの素敵な表情と豊かな発想に出会えることを楽しみにしております。

(長時間保育担任 石澤 菜々)



直前インフォメーション

○個人面談について

2月4日(火)～21日(金)まで短時間保育の面談を行います。後日お手紙をアップいたしますので、ご確認ください。

○卒園DVD用の写真撮影を、1月9日(木)、動画撮影は1月16日(木)に行います。

また、『卒園記念DVD映像制作』の手紙に記載されておりました、お子様の写真を1月8日(水)、9日(木)に子ども園窓口にご提出ください。写真の裏面に記名を忘れずよろしくお願いいたします。

○1月16日(木)クッキング 長袖スモック、三角巾を1月15日(水)までにお持ちください。

○作品展について

作品展で、廃材を使った製作をする予定です。牛乳パック、ティッシュの空箱、トイレットペーパーの芯、ティッシュの空箱などございましたら、引き続きお持ちいただければと思いますのでよろしくお願いいたします。 1月24日(金)まで



1月の目標



- ・正月遊びを郵便やさんごっこを通して、日本の伝統行事に親しみながら楽しんで遊ぶ。
- ・自分の力を発揮し、のびのびと自己表現をする。友達と力を合わせ遊びや活動に取り組む。

